



## Peugeot bei den Classic Days - Löwenmarke präsentiert sich auf Schloss Dyck

Peugeot bei den Classic Days - Löwenmarke präsentiert sich auf Schloss Dyck <br /><br />- 402 Eclipse bei den "Jewels in the Garden" ausgestellt<br />- Rallye-Legende 205 Turbo 16 unterwegs auf dem Rundkurs<br />- 208 GTi folgt der sportlichen Tradition des 205 GTi<br />Peugeot ist in diesem Jahr bei den Classic Days auf Schloss Dyck dabei. Die französische Löwenmarke ist bei dem stilvollen Oldtimer-Event, das vom 2. bis 4. August 2013 stattfindet, mit insgesamt vier Fahrzeugen vertreten. In der zentralen Ausstellung "Jewels in the Garden" im Garten des Schlosses präsentiert sich der 402 Eclipse inmitten weiterer hochwertiger Klassiker. Dieses Coupé-Cabriolet schrieb mit einem zurückklappbaren Stahldach bereits in den 30er Jahren des vergangenen Jahrhunderts Automobilgeschichte. Mit seiner strömungsgünstig gestalteten Karosserie und den hinter dem Kühlergrill platzierten Scheinwerfern setzt der elegante Klassiker besondere Akzente. Bei den diesjährigen Classic Days ist der Peugeot 402 Eclipse auch bei der Concours d'Élégance im historischen Schlosspark zu sehen.<br />Peugeot stellt drei sportliche Top-Modelle aus<br />In der Nähe des Eingangsbereichs von Schloss Dyck zeigt sich Peugeot zudem von seiner sportlichen Seite. Die Besucher der Classic Days können hier die Rallyeversion des legendären Peugeot 205 Turbo 16 aus nächster Nähe und in einem passend gestalteten Motorsport-Ambiente bewundern. Mit diesem allradgetriebenen Mittelmotor-Sportler hatte die Französin Michèle Mouton 1986 die Deutsche Rallye-Meisterschaft gewonnen. Zur Legende in der Peugeot-Geschichte wurde auch der 205 GTI, der vor 30 Jahren bedeutende Trends setzte. Bei den Classic Days wird ein Exemplar dieses kompakten Serien-Sportlers gemeinsam mit seinem Nachfahren der Gegenwart, dem aktuellen 208 GTi, ausgestellt. Der Peugeot 205 Turbo 16 wird am Samstag und Sonntag der Veranstaltung zu zwei Demonstrationsläufen auf dem Rundkurs bei Schloss Dyck starten. <br />Oldtimer-Ereignis in stilvollem Ambiente<br />Das in der Gemeinde Jüchen bei Mönchengladbach gelegene Schloss Dyck gilt als eines der bedeutendsten Schlösser des Rheinlandes. 2006 wurden dort erstmals die Classic Days veranstaltet. Das Schloss und die Parkanlage im Stil eines englischen Landschaftsgartens sorgen bei diesem Oldtimer-Event für eine einzigartige Atmosphäre. <br />Kraftstoffverbrauch in l/100 km kombiniert für 208 GTi: 5,9;<br />CO2-Emissionen in g/km kombiniert: 139.<br />Angaben gemäß den amtlichen Messverfahren<br /><br />Ihr Ansprechpartner bei redaktionellen Rückfragen:<br />Michael Raber<br />Tel.: 0681-879 264.<br />Fax: 0681-879 516<br />E-Mail: michael.raber@peugeot.com<br />

### Pressekontakt

PEUGEOT Deutschland

66119 Saarbrücken

peugeot.de/

### Firmenkontakt

PEUGEOT Deutschland

66119 Saarbrücken

peugeot.de/

PEUGEOT Deutschland gehört zum PSA-Konzern, dem größtem Privatunternehmen Frankreichs. Von der 1967 gegründeten und in Saarbrücken ansässigen Deutschland-Zentrale aus werden Import, Vertrieb und Teileversorgung gesteuert. Über 1.950 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen in den bundesweit 16 Niederlassungen/Filialen und 5 Regionaldirektionen für den Erfolg der französischen Marke. Seit Beginn der Serienproduktion im Jahr 1891 hat PEUGEOT weltweit über 40 Mio. Fahrzeuge hergestellt. Die Faszination für PEUGEOT-Produkte ist ungebrochen groß. Mit 123.791 Pkw-Zulassungen und 4.379 Zulassungen bei leichten Nutzfahrzeugen hat Peugeot Deutschland 2003 das Rekordergebnis des Vorjahres noch einmal deutlich übertreffen können. In absoluten Zahlen verzeichnet Peugeot Deutschland damit das stärkste Wachstum aller auf dem deutschen Markt vertretenen Fahrzeuganbieter.